

# *Le président de la Fédération Russe d'Athlétisme démissionne*

---



Le président de la Fédération Russe d'Athlétisme Valentin Balakhnichev, a démissionné après une série de scandales de dopage impliquant de nombreux sportifs de ce pays.

J'ai décidé de démissionner . Je n'ai pas été capable de faire face à l'escalade de cas de dopage en Russie , et je comprends qu'en ma condition de président de la Fédération je suis personnellement responsable du problème a déclaré Valentin Balakhnichev.

Le président , âgé de 65 ans, occupant le poste depuis 1991, a fait connaître sa décision lors d'une réunion du Comité Exécutif de l'institution.

Je laisse à mes successeurs une Fédération en bon état, sans le moindre doute même si en ce moment nous sommes confrontés à un problème sérieux , celui du dopage a-t-il signalé.

Vadim Zelichenok, a été nommé président par intérim jusqu'au prochain congrès de l'organisme prévu après les Jeux Olympiques de Río de Janeiro 2016 , où les sportifs prétendent remporter 6 médailles d'or.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47032-le-president-de-la-federation-russe-dathletisme-demissionne>



**Radio Habana Cuba**